

## MERCI A TOUS !

Ce n'était pas 13 joueurs qui disputaient la rencontre de samedi soir mais 14 ! En effet le public survolté n'a fait qu'un avec l'équipe du GWP pour les porter jusqu'à la victoire !

Avec un score de 12 à 08 contre l'entente Brest-Quimper, Granville a inauguré le nouveau centre aquatique de l'hippocampe de la plus belle des manières qu'il soit ! Le match fut serré du début jusqu'à la fin et les Bretons bien que venu à effectif réduit ont su faire preuve de ténacité et ont réalisé une très belle prestation.

Nous tenons à remercier tous nos partenaires et tous les bénévoles qui ont participé à faire de cette soirée une véritable fête ! Un grand merci au public venu nombreux ! (250 selon la police 2 000 selon les syndicats de supporters).

Nous vous attendons toutes et tous nombreux pour notre prochain match à domicile contre Montargis (1er du Championnat) samedi prochain !

Sportivement,

Le Granville Water Polo

